



湖一小だより

平成28(2016)年 7月 19日

東近江市立湖東第一小学校

No. 8

㊦つつ学ぶ

㊧のちを大切に

㊨から強く、たくましく

<http://www2.higashiomi.ed.jp/kot1sho/>

一学期を振り返ってみると・・・

始業式で『5つの「あ」+1(あ)を頑張ろう』という約束をして、今年度はスタートしました。

あいさつ	<ul style="list-style-type: none"> ・玄関前であいさつ運動に取り組んだ企画委員、一学期間頑張りました ・お客様が来られて出会った時にあいさつできる人が増えました
あんぜん	<ul style="list-style-type: none"> ・各班の登校班長、止まってもらえた時のあいさつもしっかりとできます ・学年下校の時の先頭さん、張り切っていますし、気配りもできます
あんしん	<ul style="list-style-type: none"> ・兄弟学年の遊び、下の学年の人を思いやる場面が随所に見られました ・1年生、湖一小の一人としてしっかりと学校生活が送れています
あとしまつ	<ul style="list-style-type: none"> ・2階トイレのスリッパ、3年生の呼びかけは、大成功でした ・★気持ちのよい環境・過ごし易い環境・やる気が起こる環境を目指そう
あきらめない	<ul style="list-style-type: none"> ・◇一学期の貸出冊数、2262冊(一人あたり13冊)、年間30冊めざそう ・◆家庭学習・がんばり等20分・40分・60分、残し無しは、自己評価しよう
ありがとう	<ul style="list-style-type: none"> ・児童集会での2年生からのお手紙、思いはみんなに届きました ・放送委員会のハッピーポスト、朝の放送で気持ちよくスタートできます

成果も見られましたが、また、課題も見えてきています。2学期の取組の重点としていきます。

夏休みを目前にして、子どもたちも「こんなことをしてみたい」「こんなことでできれば」と思いえがくことがたくさんあるようです。学年ごとに課題を設け、子どもたちの夏休みの生活が規則正しくなるように配慮をしているところです。子どもたちには終業式で次のような話をしようと思っています。「夏休みは『3つのあ』を頑張ろう」と言うことです。そして、元気に2学期を迎えられるようにして下さい。

一つ目は『あいさつ』です。地域の皆さんと顔見知りになってあいさつを届けよう。

二つ目は、でっかいことにチャレンジしよう。夏休みならではの、夏休みでしかできないようなことを見つけて、『あきらめず』にチャレンジしてみよう。

三つ目は、仕事を見つけようです。お手伝いや家族としての役割のある仕事を毎日しよう。

～～夏休みに「はたらく」経験を～～

夏休みこそ子育てのチャンス。できそうなことからチャレンジしてみましよう

ある研修会で一人前の条件について次の3つを示されました。 ①身の回りのことが一人でできる ②自分の力で食べていくことができる ③周りの人と良い関係が築ける

どうでしょうか、家事（掃除、洗濯、ゴミ出し、風呂洗い、〇〇の世話・・・）はこの3つ全てに関わっています。

8・9月 主な行事予定

月	日	曜	行事等
8	4	木	県小学校陸上記録会(6年) 彦根総合運動場陸上競技場
	12	金	お盆のため学校を閉校とさせていただきます ご了承ください。
	15	月	
	16	火	
	26	金	給食費(9月分)振替日
	27	土	8:00~PTA 環境整備作業
	29	月	通学路点検 (PTA) 2学期始業式・地区児童会 11:30集団下校
	30	火	全校③時間・11:30集団下校 身体測定(1, 3, 5年)
	31	水	給食開始 身体測定(2, 4, 6年)
9	1	木	避難訓練 ⑥委員会活動
	9	金	4年生やまのこ(川辺~の森)
	12	月	稲刈り(3, 4, 5年)
	14	水	祖父母参観 ②下学年③上学年
	16	金	5年生フローティングスクール 長命寺港~長浜港
	17	土	
	19	月	敬老の日
	20	火	5年生振替休業日
	21	水	2年生校外学習(能登川~醒ヶ井)
	22	木	秋分の日
	29	木	6年生修学旅行
	30	金	奈良~キッザニア甲子園

湖東地区地域教育協議会で行われる、湖東の3小学校
5, 6年生を対象にした通学合宿は、9月末の予定です。
詳しいことが決まりましたらお知らせします。

湖東中2年生 職場体験に

3名の卒業生が湖一小に職場体験に来ました。朝のあいさつ運動や調理実習の補助、図書館司書さんのお手伝い等、学校のいろいろな仕事に触れ、頑張った5日間でした。休み時間のふれ合いを子どもたちも楽しみにしていました。



ゲストティーチャーをお招きして いろいろな体験活動を

東近江市では4年生を対象に「アウトリーチ事業」が展開されています。芸術家を招いて本物に触れる体験となります。数年前にも本校に来ていただけ、久しぶりの活動に4年生も興味津々でした。



本校では4年生と6年生で着衣泳の体験学習を実施しています。いつもの水泳の学習とは違って、命を守るための大切な体験となりました。



今年もMIO夢事業に来ていただきました。5年生のみんなにサッカーを通して自分の経験を話していただきました。5年生のみんなはどんな“夢”をいただいたでしょうか。

